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Fraktion DIE HANNOVERANER
( Anfrage Nr. 1086/2014 )

Eingereicht am 12.05.2014 um 14:12 Uhr.

Ratsversammlung 22.05.2014

Anfrage der Fraktion DIE HANNOVERANER zum Krankenstand in den Kitas

In einigen Kitas herrscht - aus welchen Gründen auch immer - ein sehr hoher 
Krankenstand.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie ist der durchschnittliche Krankenstand der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den 
städtischen Kitas?

2. Gibt es Vergleichszahlen zum Krankenstand in den nicht-städtischen (z. B. kirchlichen) 
Kitas?

3. Hat die Lage bzw. das Umfeld der Kita oder das Konzept irgendeinen Einfluss auf den 
Krankenstand der Mitarbeiter? (Beispiel: Ist. z.B. bei Kitas, die in einem sozialen 
Brennpunkt liegen, ein höherer Krankenstand zu verzeichnen? Oder bei integrativen 
Kitas?)

Jens Böning

Hannover / 12.05.2014


